



INSTITUTO
MOVILIZADOR
DE FONDOS
COOPERATIVOS
COOPERATIVA LIMITADA



Rosario, 19 de septiembre de 2011

Circular C.C. N° 1596

Ref.: *Carlos Heller disertará en
la ONU*

A las cooperativas asociadas:

Tenemos la satisfacción de informarles que nuestro dirigente cooperativista, presidente del Banco Credicoop y diputado nacional **Carlos Heller** disertará en la sede de las Naciones Unidas, en la ciudad de Nueva York, como parte de las actividades organizadas por la ONU y la Alianza Cooperativa Internacional (ACI) durante el lanzamiento oficial del Año Internacional de las Cooperativas 2012.

Al respecto, cabe destacar que la designación de **Heller** para integrar el Foro de Líderes Cooperativistas de la ACI en las Mesas Redondas de la ONU, surgió de la Oficina Regional de la ACI Américas luego de una serie de consultas y a partir de la valoración de la trayectoria del titular de Credicoop, su vasto conocimiento de la economía solidaria y sus cualidades como comunicador.

En tal sentido, la carta oficial de la ACI fechada en Ginebra, Suiza, el 5 de septiembre del año en curso, con la firma de su presidenta, **Pauline Green** y su director ejecutivo, **Charles Gould**, expresa que *“nos hemos tomado la libertad de sugerir su inclusión en estos debates y creemos firmemente que sobre la base de sus conocimientos y experiencias, usted hará una contribución sustancial al evento que tendrá lugar el 31 de octubre de 2011 en Nueva York”*.

Los temas elegidos para este encuentro cumbre, en la sala de la Asamblea General de las Naciones Unidas, son dos: “Las empresas cooperativas construyen un mundo mejor: contribuciones de las cooperativas al desarrollo” y “Cómo fortalecer a las cooperativas para el desarrollo”.

La información suministrada por la Alianza Cooperativa Internacional anticipa que disertarán expositores de Argentina, Canadá, Holanda,

Rusia, Reino Unido, Etiopía y China. O sea, que de acuerdo con este programa, **Carlos Heller** será el único conferencista por la región de América Latina y el Caribe.

En virtud de lo expuesto, el Consejo de Administración del IMFC comparte con los dirigentes, asociados y empleados de nuestras cooperativas adheridas esta grata noticia y el legítimo orgullo de que uno de nuestros máximos referentes haya sido elegido para expresar el enfoque cooperativo del Instituto Movilizador en el máximo foro mundial.

Finalmente y teniendo en cuenta la importancia de esta noticia, recomendamos su más amplia difusión entre vuestros integrantes y a través de los medios periodísticos locales.

Sin otro particular, saludamos a ustedes muy cordialmente.

p/Consejo de Administración del IMFC

Edgardo A. Form
Gerente General del IMFC

Tatiana C. Mussato
Secretaria del IMFC

Rubén O. Cédola
Presidente del IMFC

EF/jjg.